

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



**Schacher-
mayr
zeigt Stunt
auf Vespa
ohne Vor-
derrad.**

Rekord-Vespa-Stunt am Riesenrad

Abgefahren. Spektakulärer Nervenkitzel ist Samstag um 12 Uhr im Prater garantiert. Der steirische Moped-Akrobat Günter Schachermayr wird im Sattel seiner Vespa, die mit einem Drahtseil gesichert wird, eine Runde auf dem Riesenrad drehen. Der höchste Punkt der Fahrt beträgt immerhin stolze 65 Meter. 350 Vespa-Fans sind beim Stunt dabei und werden Schachermayr vom Riesenrad-Platz zujubeln.